

化 学 部

現部長 今野 翔太
前部長 鈴木 智貴
顧問 小川 清先生

化学部は、小川先生の指導のもと日々様々な実験を行っています。主に高文連の大会に向けた研究や学校祭などの行事に向けての実験開発、また各個人で気になることや興味のある実験をやつたりもしています。

大会としては、高文連研究発表や化学グランプリに参加しています。高文連では日頃の研究の成果を大勢の前で披露し、グランプリでは化学の知識を試します。また化学グランプリは、二年生までに全国ベスト4に入ると、国際化学オリンピックという世界大会に出場することができるという大会でもあります。

大会以外の場所でも、学校祭で多くのお客様に対しても実験を行ったり、ボランティアで科学館に実験をしに行くこともあります。

高校化学では多くの器具や物質を扱います
が、写真を見るだけでなく实物を使うととても印象深いものになります。そして自分の力で思い通りに実験できた時は大きな感動と達成感を得られます。化学に興味のある人、実験の好きな人、遠慮なく化学室を訪ねてみてください。

最後に、非常にお世話になつた、

鈴木先輩 紀室先輩 石田先輩
本当にありがとうございました。

